



GENTE Meryl Streep, una estrella tan brillante como discreta

P56

EL PAÍS SEMANAL C. Tangana, vida y muerte de un madrileño



Trabajadores de organizaciones egipcias celebran el paso de la ayuda humanitaria a Gaza por la frontera de Rafah. / KEROLOS SALAH (AFP)

La cumbre de Egipto exhibe la impotencia para frenar la guerra

EE UU y Europa muestran discrepancias con los países árabes sobre Israel

Sánchez se reúne con Abbas e insiste en la solución de dos Estados

Solo 20 camiones cargados con alimentos, medicinas y agua entran en Gaza

ANTONIO PITA / MARC ESPAÑOL
Jerusalén / El Cairo
Gaza sigue desamparada dos semanas después. No ha recibido la ayuda que necesita para subsistir. La entrada, ayer desde Egipto, de solo 20 camiones cargados de alimentos, agua y medicinas, tras días de bombardeos por parte de Israel, supone un pequeño triunfo de la diplomacia pero no resuelve en absoluto las necesidades de la población de la Franja, que está pagando las consecuencias del brutal ataque del grupo islamista Hamás al Estado judío el pasado día 7. El paso cerró y no está claro qué pasará a partir de ahora, ni cuántos camiones cru-



Pedro Sánchez saluda al presidente palestino, Mahmud Abbas, ayer en El Cairo, en una foto distribuida por La Moncloa.

zarán al día ni si los 400 extranjeros o palestinos con segunda nacionalidad que se agolpaban ayer en Rafah podrán cruzar.

“La gente de Gaza necesita un acuerdo para mucho más”, dijo el secretario general de la ONU, António Guterres, en la cumbre de Egipto. En ausencia de Israel, la cita sirvió para evidenciar la brecha entre EE UU y Europa, por un lado, y el mundo árabe, por otro, sobre Israel. También, la impotencia para auxiliar a Gaza. El presidente en funciones, Pedro Sánchez, se reunió con Mahmud Abbas, y defendió la solución de los dos Estados.

PÁGINAS 2 Y 3

Argentina vota hoy bajo la sombra del populismo de Javier Milei

El candidato presidencial lidera los sondeos de la primera vuelta

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires**
Argentina encara hoy sus elecciones más inciertas en 40 años. El candidato de ultraderecha, el populista Javier Milei, encabeza los sondeos para la primera ronda presidencial. Va por delante de las otras dos opciones más conservadoras y moderadas, la del peronista ministro de Economía, Sergio Massa, y la de Patricia Bullrich, exministra de Seguridad, integrante del Gobierno de Mauricio Macri. PÁGINAS 16 Y 17

PSOE y Sumar ultiman su acuerdo antes de cerrar con Junts

C. E. CUÉ / P. CHOUZA, **Madrid**
La negociación del PSOE con Junts para lograr el apoyo a la investidura de Pedro Sánchez avanza. La amnistía está casi pactada; pero existe el escollo del relator para el conflicto político, que los independentistas catalanes exigen y los socialistas no aceptan. Mientras, los socios de la coalición ultiman su acuerdo de Gobierno. PÁGINA 24

El empleo resiste pese a la inflación y la incertidumbre

EMILIO SÁNCHEZ HIDALGO, **Madrid**
El trabajo resiste como motor de la economía en los países ricos pese a la pandemia, la inflación, y la incertidumbre por el escenario geopolítico. El gasto público desplegado durante la pandemia y el envejecimiento de la población apuntalan el mercado laboral. Pese a ello, los salarios están estancados. PÁGINAS 52 Y 53

Vigilias, murales y pancartas por los más de 200 secuestrados

P6 Y 7

El mundo debe conservar un espacio para la paz Yuval Noah Harari PÁGINA 19

Artículos de: Elvira Lindo, Fernando Vallespín, Lluís Bassets, Mária Martínez-Bascuñán y Joaquín Estefanía.

El conflicto fractura a los progresistas occidentales

P13

Las gasolineras ya venden más pan que nadie en España

P54